



SE CODEA RAPTORS CON CAMPEONES

Por primera vez, un equipo canadiense obtiene el título de la NBA. **extremo**

DAN ADIÓS A EDITH GONZÁLEZ

Fallece actriz mexicana a los 54 años, a consecuencia del cáncer que padecía.

VMÁS



MAGNA, POR CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN EL ESTADO

Autoridades estatales y directivos de la empresa conversan en Canadá. **>PRIMER PLANO 2**



ASEGURA QUE MATA A SUS 4 FAMILIARES POR VENGANZA CAPTURAN A MULTIHOMICIDA; 'NO ME ARREPIENTO', DICE

JOSÉ REYES Y JUAN FRANCISCO VALDÉS

Rogelio N, presunto responsable de haber asesinado a cuatro de sus familiares en una casa de la Colonia Latinoamericana, fue capturado a 12 días del multihomicidio y ayer fue internado en el Centro de Readaptación Social de Saltillo.

#HOMICIDIO

A paso acelerado, con la cabeza agachada y una sonrisa nerviosa, el sospechoso de matar a sus abuelos José Antonio, de 71 años; y Hermelinda, de 70; a su bisabuela María Aurelia, de 91, y a su tía abuela Virginia, de 60, habló ante los medios de comunicación.

"No estoy arrepentido de nada de lo que hice... porque yo sé que me robaron de niño, no eran mi familia y eran pederastas", acusó el detenido.

"Físicamente sí (abusaron de mí), exactamente de abuso a abuso no, pero sí vi varias cosas que obviamente los implicaban (a los fallecidos) como pedófilos... fue venganza, no fue nunca por herencia; no fue porque estuviera loco, por maltratos, nada de eso", expresó confusamente Rogelio antes de ser llevado a las celdas.

Además aseguró haber vendido "cosas" para comprar armas, que usaría para "erradicar gente".

"Por medio de las cosas que vendí iba a tratar de comprar armas para erradicar a todo el tipo de gente que estuviera así en Coahuila, en Ramos Arizpe, todos los que se an-



ASESINATOS EN LA LATINO

LUNES 3 JUNIO

Los cadáveres de cuatro miembros de una familia son encontrados en Montevideo 763.

LUNES 10 JUNIO

En Nuevo Laredo, hallan volcada la camioneta que robó a su abuelo.

MIÉRCOLES 13 JUNIO

Es detenido por las autoridades en Nuevo Laredo, cuando intentaba escapar a Estados Unidos.

MARCO REBINA

duvieran pasando de lanza con gente inocente que no se puede defender", expresó.

Durante su registro para ser ingresado al Ceresol, el presunto preguntó a una de las reporteras que si su cámara grababa voces.

"¿Se graban las voces en esa cámara?", preguntó, para luego decir: "Kenia, si estás viendo esto recuerda que te amo, ven a buscarme, estoy aquí en el penal", expresó para luego identificar a Kenia como su novia; luego la llamó su esposa.

"A todos les llega su hora, pero si Kenia Martínez está viendo esto, que venga a verme al penal... Kenia es mi esposa", expresó Rogelio mientras era conducido al interior del edificio para prepararse su audiencia ante el juez primero de primera instancia en lo penal.

Rogelio se negó declarar ante el

juez, durante la audiencia inicial que se realizó la tarde de ayer en el Centro de Justicia Penal, en donde estuvo la madre del acusado.

Las autoridades mostraron pruebas que lo señalan como presunto responsable en cinco delitos: parricidio y matricidio calificado por haberse cometido con ventaja y traición; feminicidio, homicidio calificado y robo en cuantía mayor con violencia.

Al imputado se le dio oportunidad para declarar en torno al crimen, pero con una mirada retadora expresó: "no deseo decir nada".

Por su parte, Everardo Lazo Chapa, delegado de la Fiscalía General en el Estado en la Región Sureste confirmó que en los hechos participó al menos otra persona, por lo que las indagatorias siguen abiertas.

>PRIMER PLANO 2

HAY RIESGO DE SUICIDIO.- ESPECIALISTA

JOSÉ REYES

Al estar en un estado psicótico, Rogelio N, el presunto multihomicida de la Latino, no experimenta sentimientos de culpabilidad, pero una vez saliendo de ese estado, el riesgo de suicidio en él es muy alto, alertó el doctor Mario Alberto de los Santos.

El especialista en psiquiatría, ex director del Centro Estatal de Salud Mental, analizó el comportamiento del joven al momento de ingresar al área de indiciados del Ceresol.

"Cuando salen de la psicosis, el riesgo de suicidio es alto en este grupo de pacientes; ahorita está psicótico y no se siente culpable, pero en un momento que salga de esta psicosis, el riesgo de que se pueda suicidar es muy alto", dijo.

MUESTRA IDEAS FUERA DE LA RAZÓN

El doctor apuntó que evidentemente, el indiciado presenta ideas muy fuera de la razón durante la corta interacción que tuvo con periodistas.

"Eso que dice no está loco, pero dice que quiere erradicar a todo tipo de gente y que pensó en comprar armas, lo cual habla de ideas fuera de la razón", señaló De los Santos.

EL 29% CUBRE SANCIÓN No paga multa de ASE la mayoría de los alcaldes

ÉDGAR GONZÁLEZ

El 71 por ciento de los alcaldes, tesoreros y gerentes no pagaron la multa de 24 mil 180 pesos

#CONGRESO

que les impuso, a cada uno, la Auditoría Superior del Estado (ASE) por incumplir con la Ley al no presentar en forma correcta y completa la Cuenta Pública del 2017 y 2018.

VANGUARDIA dio a conocer que la ASE aplicó 21 multas a los funcionarios que presentan de manera incorrecta o incompleta las cuentas ante el Congreso del Estado, o que no hacen caso a los requerimientos de información.

En el Informe de Seguimiento al Segundo Semestre de 2018, la Auditoría hizo público, cuáles alcaldes, tesoreros y gerentes de agua potable, entre 2017 y 2018, incumplieron con el pago de la multa.

De acuerdo con la Ley de Rendición de Cuentas y Fiscalización Superior de Coahuila, las sanciones contra los servidores públicos por incumplir con la Cuenta Pública en tiempo y forma ante el Congreso del Estado, y por no hacer caso a los requerimientos de información de la ASE, deben pagarse de su bolsa.

Al corte del 2018, la ASE tiene registrado que 15 de los sancionados no pagaron los 24 mil 180 pesos de multa, y sólo 6 lo hicieron.

Los alcaldes que hasta el 2018 habían incumplido con el pago, de acuerdo con la ASE, son Herlinda García, de Abasolo; Antero Alvarado, de Allende; Everardo Durán, de Arteaga; Matilde Estrada, de Guerrero; Cuauhtémoc Rodríguez, de Sabinas; y Edgar Tavárez, de Sierra Mojada.

Los tesoreros que no pagaron entre 2017 y 2018 son Eduardo Garza, de Jiménez, con dos multas; Isis Membreño, de Llamadita; Florencio Romero, de Sierra Mojada, con dos multas; Perla Buentello, de Candela; Pablo Navarro, de Madero; Elías Valdés, de Ocampo, y Pedro Rodríguez, de Candela.



SUGIERE ANTROPÓLOGO MEJORAR LA VIDA DE LOS MIGRANTES

>ESPECIAL 15



COSTARÁ \$17 MIL INVADIR CAJONES DE DISCAPACITADOS

>MI CIUDAD



RATIFICAN TRIUNFO DE JESÚS DE LEÓN

>MI CIUDAD 4

LA PRONNIF INICIA UNA INVESTIGACIÓN; NO DESCARTA PROCEDER PENALMENTE

Expulsan a estudiante de UVM por golpear a sus compañeros

LIDIET MEXICANO

Por medio de un comunicado, la Universidad del Valle de México Campus Saltillo informó ayer que expulsó al estudiante que golpeó a por lo menos dos compañeros de preparatoria, y cuyas agresiones fueron grabadas y difundidas en redes sociales.

#BULLYING

indignó a los coahuilenses, el Consejo de Honor y Justicia de esta escuela privada optó por sancionar de esta forma la actuación del menor, señaló.

"La Universidad del Valle de México tiene una política de cero tolerancia ante las conductas agresivas o violentas, como las registradas en nuestro Campus Saltillo. El día de hoy (ayer) está notificado al autor de las agresiones contra de otros

estudiantes que el comité de Honor y Justicia de la Institución ha determinado la suspensión definitiva por tratarse de una falta grave al reglamento", cita el comunicado.

Además, la Procuraduría para Niños, Niñas y la Familia tomó el caso de oficio e inició una investigación, sin descartar proceder en forma penal.

En un primer video, se observa que un joven de playera roja y con la

mano derecha vendada reta a otro, aparentemente en las instalaciones de la UVM, en donde sin darle tiempo de defenderse le da un fuerte golpe en la cara con la mano del vendaje.

Luego fue subido otro video en el que el mismo alumno con camisa roja con las siglas de UVM golpea con la mano derecha el rostro de otro compañero, a quien le dice que huya porque anda caliente. Con información de Carolina Viveros

ROBAN DE UNA CASA UN MILLÓN DE PESOS

Tres hombres fingen ser residentes del Fraccionamiento San Alberto y roban el efectivo.

>MI SEGURIDAD 11

